



Mobile
WorldCapital
Barcelona

openchip
Enabling the Digital World

NOTA DE PRENSA

Openchip y MWCapital se unen para impulsar proyectos de transferencia tecnológica y talento digital

- Ambas entidades unen esfuerzos para colaborar en iniciativas que complementen la actividad de MWCapital en ámbitos como venture building, validación tecnológica, creación de startups e innovación industrial



En la fotografía, el CEO de MWCapital, Francesc Fajula (izquierda), y el CEO de Openchip, Cesc Guim, tras rubricar el acuerdo.

Barcelona, 15 de enero de 2026.- La Fundación Mobile World Capital Barcelona (MWCapital) y Openchip han firmado un memorándum de entendimiento con el que se comprometen a colaborar en proyectos destinados al impulso de ámbitos como la transferencia tecnológica, la validación de tecnologías, la innovación industrial y el talento digital.

Con este convenio, la fundación MWCapital y la compañía especializada en diseño de chips y sistemas para aplicaciones de IA y supercomputación establecen el compromiso de explorar oportunidades y proyectos en común para el desarrollo del ecosistema tecnológico a través de la participación en el Talent Arena 2026, entre otras iniciativas.

Para el CEO de MWCapital, **Francesc Fajula**, el acuerdo con Openchip "abre oportunidades para evolucionar los proyectos de la Fundación de la mano de una compañía líder en nuestro territorio y que trabaja en una tecnología clave para el futuro del ecosistema y la soberanía tecnológica europea, como es el desarrollo de microchips".

Ayuda UNICO-IPCEI-2023-001 financiada por la Unión Europea-Next Generation EU:



Funded by
the European Union
NextGenerationEU



TR
Plan de Recuperación,
Transformación
y Resiliencia



Por su parte, el CEO de Openchip, **Cesc Guim**, afirma que "esta alianza nos permite alinear nuestra pasión y experiencia en tecnologías de semiconductores con el objetivo de fortalecer la soberanía digital europea. Se trata de crear el ecosistema idóneo donde el mejor talento digital pueda desarrollar las infraestructuras de IA y supercomputación del futuro de Europa, liderando este camino desde una capital tecnológica como Barcelona".

Transferencia tecnológica en colaboración con Openchip

El objetivo de esta colaboración es fomentar el emprendimiento de alto impacto, la transferencia tecnológica y contribuir a reforzar el ecosistema *deep tech* en Europa. Una de las principales áreas de actividad para el trabajo conjunto entre ambas organizaciones será la transferencia tecnológica. Así, más allá de la participación durante el Talent Arena 2026, Openchip apoyará el programa de transferencia tecnológica de MWCapital, The Collider, mediante la validación de tecnologías y casos de uso relacionados con semiconductores, chips o infraestructura de inteligencia artificial.

Openchip también podrá participar en programas piloto, liderados por MWCapital y en colaboración con otras organizaciones, que incluyan el uso o la evaluación de tecnologías de Openchip. A través de este acuerdo y dentro del campo de experiencia de ambas partes, las entidades explorarán la opción de presentarse conjuntamente a iniciativas de fondos públicos, ya sea para llevar a cabo proyectos de ámbito nacional como internacional.

Openchip en el Talent Arena 2026

El acuerdo también supondrá la participación en actividades organizadas por cada entidad. Así, Openchip formará parte del programa de Talent Arena 2026 y contribuirá a la curación de contenidos de sesiones que estén relacionadas con los microprocesadores, los sistemas de inteligencia artificial y otras tecnologías relacionadas.

Sobre Mobile World Capital Barcelona

Mobile World Capital Barcelona es una fundación público-privada que promueve el desarrollo digital de la sociedad para construir un futuro más inclusivo, equitativo y sostenible a través de un uso humanista de la tecnología. MWCapital contribuye a posicionar Barcelona como referente mundial en el ámbito digital y refuerza el legado del MWC a lo largo del año, impulsando iniciativas de transferencia tecnológica, promoción del talento digital y proyectos tecnológicos innovadores con impacto social. MWCapital acoge el MWC en Barcelona, fundó 4YFN, y conecta la comunidad internacional de desarrolladores a través del proyecto Talent Arena.

Sobre Openchip

Openchip es una empresa europea de sistemas que desarrolla una cartera única de aceleradores basados en RISC-V, infraestructura de hardware y software full-stack para aplicaciones de IA y supercomputación de nueva generación. Con sede en Barcelona y una presencia creciente en toda Europa, Openchip une el talento superior de ingeniería de silicio e ingeniería de software con un fuerte enfoque en IA. Sus productos optimizados de extremo a extremo avanzan la soberanía digital y ofrecen un rendimiento de primer nivel para las necesidades de computación más críticas de Europa. Para más información, visita <https://openchip.com/>

Para más información:

Víctor Solvas · vsolvas@mobileworldcapital.com · +34 663 201 406
Clara Pont · cpont@mobileworldcapital.com · +34 600 44 03 30
Estela López · e.lopez@romanrm.com · +34 654 741 683
Alex Palau · a.palaul@romanrm.com · +34 651 579 415

Ayuda UNICO-IPCEI-2023-001 financiada por la Unión Europea-Next Generation EU:

